

**HERMANDADES | Dolores**

**La cofradía de los Dolores hace entrega de 1.260 litros de leche a Cruz Roja**

**Adquiridos con el importe que la cofradía iba a destinar al exorno floral de sus titulares en la pasada Semana Santa**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 22 de abril de 2013 - 20:08



En cumplimiento del acuerdo adoptado por su Junta de Gobierno, la cofradía de María Stma. de los Dolores y el Cristo de la Buena Muerte, hacía entrega el pasado sábado a los representantes en nuestra localidad de Cruz Roja, de 1.260 litros de leche, adquiridos con el importe que este año la cofradía destinaría al exorno floral de su imagen titular.

El sencillo acto, celebrado en la casa hermandad de la Cofradía, junto a la ermita de El Calvario, consistió en la simbólica entrega de los litros de leche a la entidad humanitaria, representada por Francisco Javier Grande

Ávila, presidente de la Asamblea Local, por el Hermano Mayor de los Dolores, Rafael González, que recibió de Cruz Roja una metopa acreditativa de su colaboración.

Cabe recordar que el exorno floral que lucía este año el trono de María Stma. de los Dolores era el resultado de la ofrenda floral celebrada el Viernes de Dolores así como de las donaciones de varios fieles y devotos de la venerada imagen mariana, destinando íntegramente la Cofradía el importe que tenía destinado para tal fin a obras de caridad, como también hicieron otras cofradías y hermandades prieguenses, que secundaron esta loable iniciativa.